

Gruppentreffen Nord 2023



Sehr geehrte Mitglieder und Anhänger der Chabogemeinschaft,

am 6. August 2023 war es erneut eine wahrlich erfreuliche Gelegenheit, gemeinsam einen wunderschönen Tag in Melle zu verbringen. Unter der Leitung von Matthias Marahrens und seinem engagierten Team wurde mit Hingabe dafür gesorgt, dass der diesjährige

Chabo Sommertreffen-Tag zu einem makellosen Ereignis wurde. Die etwa 35 Anwesenden wurden in den Räumlichkeiten des zukünftigen Carports und Hühnerstalls vorzüglich bewirtet. Der stattliche Chabohahn mit imposanten 17 Kilogramm vermochte nicht nur sämtliche Mitgenießende zu begeistern, sondern erntete darüber hinaus ausschließlich lobende Kommentare und positive Rückmeldungen.



Gruppensprecher Nord Michael Schratz



1. Vorsitzender Heinz-Hermann Huhs



*v.l. n. r. Michael Schratz, Dieter Niemeier
(Übergabe Chabo-Band 2022)*

Der Vorsitzende Heinz-Hermann Huhs und unser Gruppensprecher Nord Michael Schratz führten mit Umsicht die Versammlung der Gruppe-Nord. Inhaltlich standen einige wegweisende Themen zur Diskussion. Zusätzlich wurde erfreulicherweise mitgeteilt, dass sämtliche Vorkehrungen für die bevorstehende Gruppenschau-Nord erfolgreich abgeschlossen wurden. „Ein Probeessen im geplanten Übernachtungsquartier wurde unter Anstrengungen von den Osnabrücker Chabozüchtern durchgeführt“.



Zusammenfassend lässt sich zweifellos feststellen, dass Matthias Marahrens einen großartigen Tag gestaltet hat. Sowohl in kulinarischer Hinsicht als auch im Bereich der Getränke wurde für das Wohl aller Anwesenden in vorzüglicher Weise gesorgt. Wie sagt man so schön, Bilder sagen mehr als Worte...

Gerne wieder, Mecky 😊 !!

Mit freundlichen Grüßen

Jonas Henschen



